

La Discusión, Chillán, 24-VI-1979 p. 3

DEL DIARIO VIVIR

LA AMISTAD

Anotaremos hoy algunos conceptos sobre la amistad, en homenaje al matrimonio de Pedro Olmos y Emma Jauch, que ayer celebraron sus 41 años de vida conjugal. ¿Y por qué asociar hecho tan íntimo y trascendente en la vida de esta pareja, haciendo alusión a tal concepto?

Simplemente, porque ellos, Pedro y Emma, son adalides de su causa, en la teoría y en la práctica, en Linares, en Chillán o donde sea.

Estuvieron entre nosotros gracias a una diligencia feliz del profesor Fernando González Celia, Vicerrector de la Universidad de Chile, y del pintor y artista, Baltazar Hernández, presidente de la Sociedad de Bellas Artes "Tamarra".

Hoy regresan a su tierra y queremos que se lleven consigo el recuerdo de una semana generosa, porque así fueron ambos, generosos: Pedro con sus pinturas en una sala de exposiciones; Emma, con su poesía irradiada a toda la provincia.

Pero no es solo eso. Cuando decimos que la amistad solo florece en las almas sensibles o cuando afirmamos que el arte es un medio para proyectarla, estamos pensando en esta pareja de artistas. En un mundo que hace gala de egoísmos y de hipocresías, es una maravillosa bendición encontrarse con quienes expresan todo lo contrario.

GBAGS?

C R O N O S .

La amistad [artículo] Cronos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cronos, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La amistad [artículo] Cronos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)